



### 4 enseignants pour 400 élèves

« Cette cérémonie marque le travail mené par les personnes détenues, en classe et en cellule, mais aussi la qualité de l'enseignement dispensé par les professeurs qui oeuvrent au quotidien avec humanisme et bienveillance », souligne Nourredine Brahimi. Au centre pénitentiaire de Rennes-Vezin, 4 enseignants officient à temps plein pour accompagner 350 à 400 élèves. « Nous faisons de la remise à niveau, équivalent collège, de l'alphabétisation, donnons des cours de français langue étrangère », explique Pierre Lambin, enseignant. Des cours d'éco-gestion sont également proposés aux volontaires. « En 6 mois, ils suivent le programme que des élèves, à l'extérieur, suivent en deux ans. La particularité, c'est que mes élèves ne peuvent pas faire de stages donc je fais des mises en situation. Mais à la fin, c'est le même diplôme », commente Caroline, la professeure.



Sur l'estrade installée dans le gymnase de la prison, les personnes détenues, en maison d'arrêt ou en centre de détention, se succèdent pour recevoir le précieux document des mains du directeur de l'établissement pénitentiaire, Nourredine Brahimi, de Stéphane Boscher, inspecteur de l'éducation nationale, de Catherine Glon, bâtonnière de l'Ordre des avocats rennais, de Sébastien Farges, procureur, numéro deux du parquet de Rennes, des enseignants et de Nicolas Klutchnikoff, vice-président de l'université Rennes 2 en charge des transitions numériques.

# Le Temps du Regard inaugure de nouveaux locaux à Acigné



**A**u Champ du Botrel à Acigné, au sein du futur programme immobilier Tempo, mené par Aiguillon construction, l'association rennaise Le Temps du Regard déploie son expertise en créant 16 logements dédiés aux personnes en situation de handicap, un accueil de jour et une maison de voisinage. La première phase du projet - l'accueil de jour de 220 m<sup>2</sup>, qui bénéficiera à 20 à 25 personnes en situation de handicap, et la salle polyvalente de 60 m<sup>2</sup> - vient d'être inaugurée en présence des élus d'Acigné, de partenaires et des 23 entreprises mécènes.

Le Temps du Regard est toujours à la recherche du soutien de nouvelles entreprises breilliennes pour mener à bien son projet d'habitat solidaire. « Nous avons besoin que 50 à 60 entreprises s'engagent à nous faire un don moyen de 5000 euros sur une période allant de 3 à 5 ans », avait précisé Éric Cherel, président de l'association dans nos colonnes.

**Les mécènes :** Marc SA, Cimeo ; Axians ; Sorelum ; SMPT ; ERS ; Distri Cloture ; Green Interim ; Pierre Gérard ; Sodalec ; Nissan Rennes ; Tiriault ; Tout A Dom Services ; Hortus Patrimoine ; Fondation BPGO ; AP Location ; Les Jardins Delonglee ; Doubleve ; Les Entrep' ; M<sup>me</sup> Le Guil.